

内閣府だより

山本大臣のフィリピン共和国訪問

平成25年9月3日から5までの間、山本沖縄担当・領土担当大臣はフィリピン共和国を訪問しました。米海軍スーシック基地跡地及び米空軍クラーク基地跡地への訪問では、両地区の政府系機関及び日系企業関係者と意見交換等を行うとともに、港湾・空港施設や工場等の視察を行いました。また、デル・ロサリオ外務大臣及びガズミン国防大臣との会談においては、領土・主権をめぐる情勢に関する我が国の立場を説明しました。



フィリピン共和国のデル・ロサリオ
外務大臣との懇談



フィリピン共和国のガズミン
国防大臣との懇談



日立ターミナルメカトロニクス・
フィリピン社での記念撮影

プロフィール

【趣味】
碁碁、読書、野球
【座右の銘】
逆境利君

【経歴】
平成5年
三菱商事株式会社入社
平成12年6月
衆議院議員初当選
平成17年11月
内閣府大臣政務官
平成25年9月
内閣府副大臣
(沖縄及び北方対策担当)

【趣味】
スポーツ全般
【座右の銘】
无私の情熱



内閣府副大臣に
後藤田正純 氏が就任



内閣府大臣政務官に
亀岡偉民 氏が就任

人事異動

【抱負】
沖縄本島、離島の
現状を良く見、勉
強し、沖縄農林水
産業の発展のため
現場に即した振興
策に取り組んでい
きたい。

【趣味】
最近はジョギング
【略歴】
昭和61年
農林水産省入省
農林水産省大臣官
房国際部国際政策
課長を経て現職



幸田淳

農林水産部長

お知らせ
information